



Pièces 5 Pièces

Superficie 131 m²

Référence 86380772 VAP

Prix 3 150 000 €

Nice Appartement à vendre (06000)

MAISONS & APPARTEMENTS

Adresse historique et Prestations d'Exception au Cœur de Nice. Découvrez une opportunité rare d'acquérir un appartement somptueux dans un lieu chargé d'histoire : le prestigieux Palais Caïs de Pierlas, ancienne résidence du peintre Henri Matisse. Idéalement situé au pied de l'emblématique Cours Saleya et à proximité immédiate de la mer, cet appartement de 131 m² Loi Carrez bénéficie de très beaux volumes avec près de 4 m de hauteurs sous plafond. Il se compose d'une belle entrée, d'une cuisine indépendante équipée, d'un cellier, d'un magnifique salon /salle à manger, de trois chambres en ...

Historic Address and Exceptional Amenities in the Heart of Nice. Discover a rare opportunity to acquire a sumptuous apartment in a location steeped in history: the prestigious Palais Caïs de Pierlas, former residence of the painter Henri Matisse. Ideally located at the foot of the iconic Cours Saleya and in close proximity to the sea, this 131 m² (Carrez law) apartment features very generous volumes with nearly 4 meters of ceiling height. It comprises a beautiful entrance, a fully equipped independent kitchen, a pantry, a magnificent living/dining room, three en-suite bedrooms including one with ...

NICOLAS PISANI & LAURENT ROMOR

1 RUE PAUL DOUMER - 06310 BEAULIEU-SUR-MER

Contacter l'agence

Voir tous les biens de cette agence





